

Cena por el aniversario de la Independencia Nacional



El Centro Naval realizó una recepción la noche del 8 de julio, en homenaje al bicentésimo primer aniversario de la Declaración de la Independencia Nacional.

Se cumplía con esta reunión una vieja tradición del Club festejada desde su misma fundación, pero que



adquirió especial brillo luego de la inauguración del Edificio de Florida y Córdoba y que prácticamente se ha realizado sin interrupción hasta la fecha.

Asistieron al festejo antiguos presidentes de la Institución, una Delegación de la Armada Argentina presidida



por el Subjefe de Estado Mayor, Presidentes o representantes de clubes amigos, socios honorarios y una nutrida cantidad de socios que colmaron los engalanados salones.

La recepción se llevó a cabo en el Salón Almirante Brown y la cena se sirvió en el Salón Sarmiento. La velada fue amenizada por un conjunto folclórico Los Baqueanos que, con música argentina, entusiasmó a la concurrencia, la que en oportunidades acompañó con voces y palmas las canciones interpretadas.

A medianoche, ya 9 de Julio; el Presidente, Almirante Martín, brindó por la Patria, por la Armada y por el Centro Naval. Tuvo en sus palabras el reconocimiento a aquellos argentinos que sufren cárcel por haber cumplido órdenes en la Guerra contra el Terrorismo subversivo.

Como es habitual los socios intercambiaron saludos, brindando entre sí. ■

